

Crítica situación en el mercado tecnológico Nasdaq

Se desplomaron 75% los títulos de la matriz de Nextel

Hugo González/**México**

El valor de las acciones de NII Holdings, operadora del servicio y la marca Nextel en México, Brasil, Chile y Argentina, se desplomó 75 por ciento en la jornada de ayer en el mercado tecnológico Nasdaq, debido al temor de los inversionistas ante la inminente declaratoria de bancarrota de la empresa de telecomunicaciones con sede en Virginia, Estados Unidos.

Durante la sesión de ayer se registró una estampida de inversionistas, una vez que la empresa reconoció que “como resultado del desempeño financiero, en combinación con

el impacto de su incapacidad para satisfacer ciertas obligaciones financieras bajo nuestras obligaciones de deuda existentes, es probable que sea necesario presentar una petición voluntaria para acogerse al Capítulo 11 de la Ley de Bancarrota, para implementar una reestructuración de las obligaciones de forma independiente o en combinación con uno o más potenciales transacciones estratégicas”.

Ante ese escenario, el precio de los títulos de NII Holdings en el Nasdaq cerraron en 16 centavos de dólar, tras haber perdido 49 centavos, para llegar a su nivel más bajo del año y de su historia. La acción de la operadora de telecomunicaciones abrió en 66 centavos

de dólar y durante la jornada se negociaron 58 millones de acciones.

El título de la empresa arrancó 2014 con un precio de 2.65 dólares, valor muy alejado de su máximo histórico registrado en junio de 2007, cuando cada uno valía 87 dólares.

En paralelo, la firma calificadora de deuda Moody's Investors Service degradó aún más la nota de la empresa, al bajarla un escalón más, para dejarla en Caa2, desde su anterior valoración de Caa1, debido a que es más factible que la empresa entre a un proceso de bancarrota, debido a su incapacidad para encontrar soluciones estratégicas que incrementen su liquidez. **M**